

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 05 DE ABRIL DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

ESTADO, CON NUEVO PLAN DE AUSTERIDAD

El Sol de Morelia

AUREOLES DEMANDA AYUDA DE LA FEDERACIÓN

Cambio
DE MICHOACÁN

SILVANO CLAMA AYUDA A AMLO

publimetr

CIUDAD MUJER, EN EL ABANDONO DE AUTORIDADES

LA OPINIÓN
de Michoacán

PRESIDENTE, QUEREMOS QUE ESCUCHE A
MICHOACÁN: SAC

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

CONTINÚAN PREPARATIVOS DE DESTEJO DE 136
ANIVERSARIO

452
DIARIO
URUAPAN

ANUNCIA GOBIERNO DEL ESTADO AJUSTE AL GASTO
POR 2 MIL MDP

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

ANTONIO GARCÍA ACUDE A PALACIO NACIONAL PARA
ABOGAR POR LOS PUEBLOS MÁGICOS

enfoque
de Michoacán

ESTARÁ AMLO MAÑANA EN URUAPAN

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

ANUNCIA GOBIERNO DEL ESTADO AJUSTE AL GASTO
POR 2 MIL MDP

GENTE
del Balsas

HABRÁ RECURSOS EXTRAS PARA EL PROGRAMA
PUERTO-CIUDAD

NOTAS CONGRESO

Silvano debe cumplir con las medidas de saneamiento de finanzas: Fermín Bernabé

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/silvano-debe-cumplir-con-las-medidas-de-saneamiento-de-finanzas-fermin-bernabe/>

Luego de que ésta mañana el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo anunciara una serie de medidas para sanear las finanzas públicas, el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena declaró que una vez hecho el anuncio, el mandatario estatal está obligado a cumplir, especialmente en los temas de transparencia y rendición de cuentas. El también presidente de la Junta de Coordinación Política aplaudió la decisión del gobernador de vender bienes muebles e inmuebles, destacando la venta de vehículos que la misma sociedad ha visto incorrecto como los helicópteros a disposición de su traslado.

Responsables medidas para el saneamiento de las finanzas de Michoacán: Antonio Salas

Avala Antonio Salas medidas gubernamentales de austeridad

Presidente del Congreso de Michoacán respalda medidas financieras del gobernador

Monitor Expresso, Noventa Grados, Primera Plana

<https://www.monitorexpresso.com/responsables-medidas-para-el-saneamiento-de-las-finanzas-de-michoacan-antonio-salas/>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/avala-antonio-salas-medidas-gubernamentales-de-austeridad.htm>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=629883>

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso de Michoacán, Antonio Salas Valencia consideró como responsables las medidas que pretende aplicar el gobierno del Estado, para sanear las finanzas públicas que presentan un déficit de miles de millones de pesos. El diputado emanado del Partido Acción Nacional manifestó que la estrategia de saneamiento de las arcas gubernamentales, es necesaria ante la difícil situación económica que atraviesa el estado. "Por el contrario, se vería mal que no se tomarán medidas ante la situación delicada que acontece en Michoacán", reiteró.

Difícilmente se abatirá déficit con austeridad anunciadas por el gobernador

Contramuro

<https://www.contramuro.com/dificilmente-se-abatira-deficit-con-austeridad-anunciadas-por-el-gobernador/>

"Ojalá que sea suficiente con eso, pero el déficit de Michoacán no es menor y difícilmente alcanzará con eso", refirió la diputada priísta, Adriana Hernández Íñiguez, al respecto de las medidas de austeridad anunciadas por el gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo, la mañana de este jueves. "Se tendrá que buscar la mejor solución, si lo hacen es porque está ya fue analizada de muchas opciones que se tendrán que hacer; lo importante es que los compromisos vayan saliendo", añadió la legisladora, quien lamentó que el apoyo del gobierno federal a Michoacán sea escaso.

Diputados aprueban medidas de austeridad de gobierno michoacano

Contramuro

<https://www.contramuro.com/diputados-aprueban-medidas-de-austeridad-de-gobierno-michoacano/>

Al señalar que la contención del gasto, la transparencia en la ejecución de los recursos y destinarlos a las áreas más necesitadas de la entidad era una demanda ciudadana, el diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, vio con buenos ojos la propuesta de austeridad anunciada por el gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo la mañana de este jueves. El legislador, refirió



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

que es imperante hacer a un lado los gastos que son innecesarios y enfocar el recurso con el que se cuenta a las áreas que realmente lo requieren; expuso que es una buena medida la venta de activos del gobierno michoacano para el reajuste de dos mil millones de pesos en el gasto de la administración pública estatal.

Proponen reforma constitucional para garantizar educación inicial

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/educativas/proponen-reforma-constitucional-para-garantizar-educacion-inicial/>

Más de un cuarto de millón de niños entre 0 y 36 meses de edad y sus padres tendrán garantizada la educación inicial de prosperar una iniciativa de reforma constitucional presentada por la diputada Adriana Gabriela Ceballos. Al presentar su propuesta al pleno de la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que la población entre cero y 36 meses de edad representa el 5.8 por ciento de la población total que asciende a cuatro millones 351 mil 37, de los cuales 124 mil 115 tienen entre cero y 18 meses de edad y 127 mil 350 de 18 a 36 meses.

Diferencias en GPMorena ya fueron superadas: Alfredo Ramírez

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/diferencias-en-gpmorena-ya-fueron-superadas-alfredo-ramirez/>

Las diferencias al interior del grupo parlamentario de Morena en el Congreso del Estado ya fueron superadas, aunque siempre habrá puntos de vista diferentes, afirmó el diputado Alfredo Ramírez quien negó que tenga una invitación para incorporarse al Gobierno Federal. "Hago mi trabajo contento y espero terminar los tres años de la Legislatura, pero también si uno es convocado a servir al país en un proyecto que construimos desde hace muchos años por supuesto que estamos dispuestos a colaborar donde nos llamen, pero no hay nada de eso".

Vamos por la cancelación de la verificación vehicular, anuncia Salvador Arvizu

Primera Plana

<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=629845>

Porque se trata de un negocio para particulares, la verificación vehicular deberá ser cancelada, señaló el diputado del Partido del Trabajo (PT), Salvador Arvizu, quien anunció que el próximo miércoles presentará ante el Pleno del Congreso del Estado la iniciativa para derogar el decreto con el que se aprobó. Explicó, además, que para el Gobierno de Michoacán la verificación no tiene ningún beneficio, pues es muy baja la recaudación —sólo de 16 pesos por automóvil verificado— y no hay un plan claro para invertir en proyectos para mejorar el medio ambiente.

Revocación De Mandato Obligará A Funcionarios A Realizar Mejor Su Trabajo: Salvador Arvizu

Changoonga

<https://www.changoonga.com/revocacion-de-mandato-obligara-a-funcionarios-a-realizar-mejor-su-trabajo-salvador-arvizu/>

La figura de revocación de mandato obligará a los funcionarios electos a realizar mejor su trabajo opinó el Diputado Salvador Arvizu Cisneros, durante el Foro sobre la Revocación de Mandato. Así mismo el congresista consideró que para ser efectiva esta figura, el 51% de las personas que votó por el funcionario tiene que estar de acuerdo y no solo un 3 o 4% como se propone a nivel federal. "Debe de ser el 50% más el 1% de la votación con la que fuiste elegido... de lo contrario estaríamos cuchareando cuando dicen un 3 o un 4%, automáticamente estás diciendo que te vuelves a reelegir", añadió.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ahora en Michoacán podrías cambiarte el nombre para evitar "bullying"

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/ahora-michoacan-podrias-cambiarte-nombre-evitar-bullying/>

Luego de la tendencia de poner nombres de moda, de acuerdo a la fecha de nacimiento o juegos de palabras incluso en doble sentido, el diputado local independiente, Erik Juárez Blanquet presentó una iniciativa que permitirá la modificación de la identidad de los ciudadanos. Esta iniciativa que aún se analiza en la Comisión de Justicia, busca evitar que niños y jóvenes tengan nombres que los expongan a la burla y humillación, prácticas que van en detrimento de la autoestima y la personalidad.

Recaban firmas en change.org para que diputado se informe sobre el aborto

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/recaban-firmas-change-org-diputado-se-informe-aborto/>

Para que el diputado Humberto González Martínez se informe sobre el tema del aborto, en la plataforma change.org en este link <https://bit.ly/2WGq8lc> se recaban firmas, esto luego que el pasado miércoles el legislador emitiera en sesión del Pleno de la LXXIV Legislatura local un posicionamiento al respecto. La petición lleva 83 firmas recabadas y está dirigida al Congreso del Estado argumentando: "Todos somos libres de pensar, creer, expresar, pero los funcionarios públicos tienen obligaciones en el ejercicio de su cargo. Además de una responsabilidad de ser profesionales y estar informados.

Registro de hijos sin trabas legales, debe garantizarse a matrimonios homoparentales: Tony Martínez

Boletines

Es necesario que la legislación michoacana garantice a los matrimonios homoparentales la posibilidad de registrar a sus hijos sin trabas legales, subrayó el diputado Tony Martínez Soto, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador presentará en la siguiente sesión una iniciativa de reforma al Código Familiar del Estado que tiene como objetivo permitir que el registro de hijos de matrimonios homoparentales no dependan del fallo de un juez a través de juicios de amparo, como ha venido ocurriendo en Michoacán, sino sea un derecho normado tanto para los padres como para los hijos.

Miles de familias de tierra caliente afectadas por desaparición del programa PESA: Octavio Ocampo

Boletines

Como un retroceso calificó el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, la desaparición del programa Estratégico para la Seguridad Alimentaria (PESA), con el cual se impulsaba la producción agropecuaria y se beneficiaba a miles de familias, así también se apoyaba en generar mayor seguridad alimentaria y disminuir la pobreza. Durante una gira de trabajo por el municipio de Carácuaro, en la que estuvieron presentes la presidenta municipal Ely Garduño, el Jefe Regional del Gobierno del Estado, Pablo Varona y autoridades de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroalimentaria del Gobierno del Estado, el legislador lamentó que también se determinara sacrificar el Ramo 33, en donde se destinaban recursos para proyectos de desarrollo regional.

GP de Morena, un aliado de los trabajadores de la Junta de Caminos de Michoacán

Boletines

En atención a las demandas de los trabajadores de la Junta de Caminos de Michoacán, el diputado Fermín Bernabé Bahena sostuvo una reunión con éstos para reiterarles que la fracción parlamentaria de Morena acompañará la exigencia de que la paraestatal sea reconsiderada en el Presupuesto de Egresos 2019. Como presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXXIV



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Legislatura del Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé refrendó su compromiso con los derechos y garantías laborales de quienes reclaman una reasignación presupuestal para la dependencia responsable del mantenimiento de la red carretera de la entidad.

Convoca Humberto González a Foro de Sustentabilidad Ambiental para el Lago de Cuitzeo

Boletines

Con el objetivo de establecer acciones que contribuyan a revertir el grave daño ecológico en el Lago de Cuitzeo, así como acordar estrategias integrales con los alcaldes y autoridades estatales como federales, el diputado local, Humberto González Villagómez convocó al Foro de Sustentabilidad Ambiental, que se realizará este viernes 5 de abril, a las 9 de la mañana, en el Congreso del Estado. El diputado local informó que en el marco de este foro se llevará a cabo la XXXI Sesión Ordinaria de la Comisión de la Cuenca del Lago de Cuitzeo, y expuso que este es el primero evento que se realizará, ya que se tienen contempladas otras actividades con las autoridades de los tres niveles de gobierno y distintos sectores.

Cristina Portillo: positivo que el gobierno de Michoacán rectifique el manejo de sus finanzas, cuando el buen ejemplo del gobierno federal está a la vista

Boletines

El presidente Andrés Manuel López Obrador, tiene voluntad política y está completamente comprometido y dispuesto a garantizar las condiciones y los recursos, para apoyar y sostener todas las acciones encaminadas a fortalecer la economía de Michoacán, y a generar un estado de bienestar generalizado para las y los michoacanos, aseguró la diputada Cristina Portillo Ayala, al confirmar que AMLO está con el pueblo, y prueba de ello, es la gira de trabajo de este fin de semana para activar programas sociales y destrabar la parálisis que se vive en Michoacán, en algunos ámbitos. En este marco, consideró que Andrés Manuel López Obrador, sabe perfectamente qué le corresponde hacer al gobierno de México que, para el caso de Michoacán, es desarrollar todas sus potencialidades, avanzar en la seguridad a partir de la creación de infraestructura productiva y de nuevas inversiones privadas y, sobre todo, desde el acercamiento directo, en corto y sin intermediarios, con la propia sociedad michoacana.

Celebran diputados de Morena adhesión de Gobierno del Estado a plan de austeridad federal

Boletines

Desde el Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso local se celebró que el Gobierno de Michoacán se sume al plan de austeridad federal que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador, bajo la intención de fortalecer el desarrollo socioeconómico del país. A nombre de la fracción parlamentaria de Morena, el diputado Fermín Bernabé Bahena resaltó la necesidad de que el Gobierno de Michoacán transparente el uso que se le dará a los recursos a recaudar, una vez que el Ejecutivo estatal anunció que se desprenderá de inmuebles, vehículos y helicópteros para responder por la crisis financiera en que se encuentra la entidad.

Diputados locales se comprometen a dar certeza y viabilidad al trabajo legislativo

Boletines

Con la finalidad de darle certeza y viabilidad al trabajo legislativo, la Comisión de Justicia de la 74 Legislatura, analizó diversos asuntos pendientes de discusión y que le han sido turnados por el Pleno legislativo. Al respecto, el presidente de la Comisión, Antonio Salas Valencia y los diputados Fermín Bernabé Bahena, Adriana Hernández Íñiguez, Ernesto Núñez Aguilar y Araceli Saucedo Reyes, coincidieron al señalar la importancia de darle celeridad al estudio y análisis de los 56 asuntos que actualmente están turnados a la Comisión y que esperan en próximas fechas, dictaminar para el trámite que resulte conducente.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Arrancan Foros Regionales de Fortalecimiento Municipal

Boletines

El municipio de Sahuayo será sede del primer Foro Regional, organizado por la Comisión de Fortalecimiento Municipal y Límites Territoriales de la LXXIV Legislatura, en el que se recogerán las opiniones de los diversos sectores sociales, para la elaboración de una nueva Ley Orgánica Municipal. En reunión de trabajo, los diputados Hugo Anaya, Humberto González y Sergio Báez, ajustaron los preparativos para llevar a cabo este ejercicio de participación ciudadana, que se llevará a cabo el próximo día sábado 13 de abril, en las instalaciones de la Universidad de la Ciénega (UCEMICH), ubicada en el municipio de Sahuayo.

Positivo que Michoacán ponga en marcha Plan de Fortalecimiento para las Finanzas, ante poco apoyo de la federación: Araceli Saucedo

Boletines

“Ante los graves recortes que Michoacán enfrenta este año, por parte de la Federación y que ascienden a más de cinco mil millones de pesos, resulta positivo que el Gobierno del Estado ponga en marcha el Plan para el Desarrollo y Fortalecimiento de las Finanzas Públicas, con el cual se hace frente a la compleja situación que se vive”, subrayó la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, Araceli Saucedo Reyes. En este tenor, la legisladora expuso que desde que se anunció la exención e incentivos fiscales en la frontera norte del país, así como la zona libre por parte del Gobierno Federal, se advirtió que ello generaría un impacto negativo en la llegada de recursos federales a Michoacán y el resto de las entidades federativas.

AMLO respalda a Michoacán; en 2019, presupuesto federal aumenta más de 4 mil mdp: Alfredo Ramírez

Boletines

En relación con el llamado del Gobernador Silvano Aureoles al Presidente Andrés Manuel López Obrador a que “ayude a Michoacán”, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla subrayó que la entidad ya cuenta con el respaldo de AMLO, y como muestra de ello puntualizó que este año el estado recibirá un aumento de 4 mil 290 millones de pesos en gasto federalizado. Ese aumento de 3 por ciento en el presupuesto federal 2019 aprobado para Michoacán, puntualizó Ramírez Bedolla, implica incrementos de 3 mil 388 millones de pesos en participaciones (Ramo 28) y de mil 689 millones en aportaciones (Ramo 33).

Empoderemos a la ciudadana con la Revocación de Mandato para que haya una democracia real: Arvizu

Boletines

El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPTT) en el Congreso del Estado, Salvador Arvizu Cisneros, señaló que el tema de la Revocación de Mandato es sin lugar a dudas un ejercicio de congruencia, de empoderamiento a la ciudadanía y a favor del desarrollo de la democracia en México. En el marco del “Foro Revocación de Mandato”, organizado por el propio legislador petista en las instalaciones de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDSC) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), señaló que una de las funciones de los legisladores es la de representar a la ciudadanía, por lo que dijo se debe consultar con ellos dicha representación.

Nota Política

Luchadores Sociales Denuncian Arribistas en Cargos Públicos Federales

Radio LZC

<http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3073-luchadores-sociales-denuncian-arribistas-a-cargos-publicos-federales.html>

Al evocar los principios del Presidente de la República instituidos en MORENA: NO TRAICIONAR, NO MENTIR Y NO ROBAR, la comisión de la 4a. transformación en Lázaro Cárdenas rechaza la imposición de otorgar cargos públicos en dependencias federales a gente sin trayectoria según la línea del cambio verdadero. Mediante documento dirigido a Andrés Manuel López Obrador con copia para la Presidencia Nacional de MORENA Yeidckol Polevnsky Gurwicz y a la Comisión Nacional de Justicia, sin dar nombres ni cargos, aseguran que en la Secretaría de Bienestar Social región 05 entregaron la responsabilidad del programa del adulto mayor a Danara Madalin Reyes Vargas, sin tomar en cuenta los mejores perfiles y mucho menos "a quienes se han entregado de tiempo completo por la 4T."

Visita de AMLO, propicia para plantear preocupaciones de Michoacán: Pantoja

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/04/04/visita-de-amlo-propicia-para-plantear-preocupaciones-de-michoacan-pantoja/>

La visita del presidente que se dará este viernes y sábado en Michoacán, donde estará en tres municipios, viene a fortalecer el trabajo que realiza el gobierno de la República en todo el país, refirió Roberto Pantoja Arzola, Coordinador de Programas Federales en Michoacán. Este escenario, es propicio para plantear algunas necesidades que tiene el estado, y que –confió– se atenderán poco a poco. Algunos de ellos son el educativo, el de salud, y la Zona Económica Especial, que es una inquietud del sector productivo del estado.

Con violencia habitantes de Nahuatzen irrumpen en el IEM

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/04/04/con-violencia-habitantes-de-nahuatzen-irrumpen-en-el-iem/>

Luego de que un grupo de comuneros irrumpiera de manera violenta y haciendo destrozos a las instalaciones del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), donde consejeros del organismo público y medios de comunicación fueran agredidos, el presidente del IEM, Ramón Hernández Reyes condenó los hechos y afirmó que valoran tomar las medidas jurídicas para garantizar el trabajo institucional. Tras referir que los habitantes de una comunidad acudieron a las instalaciones donde este jueves se llevaría a cabo la reunión de trabajo ordenada por el TEEM se definirían los aspectos cualitativos y cuantitativos de la transferencia de recursos públicos que de manera proporcional le corresponden a la comunidad de Santa María Sevina, municipio de Nahuatzen, expresó su rechazo a cualquier forma de violencia que atente contra la integridad de quienes estaban en el lugar.

IEM interpondría denuncias por hechos de violencia

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/04/04/iem-interpondria-denuncias-por-hechos-de-violencia/>

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) valora interponer denuncias en contra de quienes protagonizaron los actos de violencia que se vivieron este jueves en las instalaciones del instituto por parte de habitantes de Nahuatzen que se oponen a la consulta en la comunidad de Sevina. En este sentido el consejero presidente del IEM, Ramón Hernández Reyes, condenó los acontecimientos que derivaron en destrozos en las instalaciones, y que pusieron en riesgo a los trabajadores del instituto.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Rechaza alcalde de Nahuatzen ser responsable de irrupción de comuneros en el IEM

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/rechaza-alcalde-nahuatzen-responsable-irrupcion-comuneros-iem/>

El presidente municipal de Nahuatzen, David Otlica Avilés, rechazó ser responsable de la irrupción de comuneros de Sevina en las instalaciones del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), cuando se desarrollaba la consulta sobre las características en el ejercicio del presupuesto directo en la comunidad. A pregunta directa el edil sobre su presunta responsabilidad subrayó: "ahora resulta que el presidente es responsable de todo lo malo que ocurre en el municipio, yo pienso que debemos de quitarnos ese estereotipo de que todo es responsabilidad de la autoridad municipal.

Qué hijos de padres varones accedan a guarderías es avanzar en materia de equidad de género: Mary Carmen Bernal

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/politica/que-hijos-de-padres-varones-accedan-a-guarderias-es-avanzar-en-materia-de-equidad-de-genero-mary-carmen-bernal/122485/>

En la sesión de hoy, la diputada Mary Carmen Martínez Bernal, leyó ante el pleno camaral el dictamen que reforma los artículos 201 y 2015 de la Ley del Seguro Social, para que los hombres, padres de familia, puedan gozar del servicio de guarderías del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La presidenta de la Comisión de Seguridad Social explicó que uno de los servicios a los que recurren las madres de familia es el de las guarderías del IMSS, el cual surge de la necesidad de contar con un lugar especializado en donde dejen a sus hijos mientras cumplen con su jornada laboral; sin embargo, este servicio únicamente favorece a las mujeres, dejando a la deriva a los varones.

Juan Bernardo Corona, buen perfil para la dirigencia estatal del PRD: Javier Torres

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/juan-bernardo-corona-buen-perfil-para-la-dirigencia-estatal-del-prd-javier-torres.html>

El dirigente municipal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Morelia, Javier Maldonado Torres consideró que Juan Bernardo Corona Martínez es un buen perfil para ocupar la presidencia del Sol Azteca en Michoacán y, el secretario de Educación en el Estado, Alberto Frutis Solís, debe permanecer al frente de la dependencia y no saltar a otro cargo. En conferencia de prensa, el perredista comentó que son muchos los retos que tiene Frutis Solís en materia educativa y que está haciendo los trabajos correspondientes de acuerdo a las necesidades que se tienen, por lo que consideró que sería un error moverlo de su lugar.

Pide PAN mensaje de reconciliación y no de odio para Michoacán, en visita de AMLO

Respuesta

<http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/81549-pide-pan-mensaje-de-reconciliacion-y-no-de-odio-para-michoacan-en-visita-de-amlo.html>

El dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Oscar Escobar Ledesma esperó que en la próxima visita del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador a la capital del Estado, traiga un mensaje de reconciliación y no de odio, para que evite coadyuvar en la polarización de la sociedad en general. Confió en que el jefe del Ejecutivo federal, anuncie desde la ciudad de la Cantera Rosa, la permanencia del programa de Estancias Infantiles, que aseguró ha afectado a cientos de madres de familia.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Esposa de secretario de Gobierno no será presidenta municipal de Zitácuaro

Sala de Prensa

<https://saladeprensanoticias.com/2019/04/04/nada-personal-esposa-de-secretario-de-gobierno-no-sera-presidenta-municipal-de-zitacuaro/>

Luego de que se filtrara que el presidente municipal con licencia, Carlos Herrera, quería que se quedara su esposa a cargo del Ayuntamiento de Zitácuaro, finalmente se desistió de hacerlo. En la terna que llegará al Congreso del Estado, serán allegados de Herrera las propuestas, pero no su esposa.

Los suspirantes... ¿Juan Bernardo al PRD?

A Tiempo

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-juan-bernardo-al-prd/>

Aunque en las próximas horas o los próximos días todo podría cambiar, ha venido circulando la versión de acuerdo con la cual el ex diputado local y ex secretario de Seguridad Pública de Michoacán, Juan Bernardo Corona Martínez, podría llegar a la dirigencia estatal del PRD. Si eso fuera verdad, tendría que confirmarse en una Asamblea del Consejo Estatal del sol azteca -que hasta el momento en que esto se escribe no ha sido convocada y la cual tendría que realizarse el fin de semana del 6 y 7 de abril, o bien, el siguiente fin de semana, de los días 13 y 14 del mismo mes.

Denuncia PRI clonación de su página oficial

Morelia Activa

<https://moreliactiva.com/denuncia-pri-clonacion-de-su-pagina-oficial/>

El Comité Directivo Estatal del PRI denuncia la clonación de la página de facebook oficial del instituto político en la entidad. Por lo que hace un llamado a la militancia y a la ciudadanía en general para que tome las precauciones correspondientes ante el hecho y no proporcione información alguna si se le es solicitada ya que se desconoce el origen y el fin de tal acto.

Notas Gobierno

De Cancelarse la ZEE, Tocaré al Gobierno Estatal Promover Alternativa en Desarrollo Económico

Radio LZC

<http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3074-de-cancelar-la-zee-tocara-al-gobierno-estatal-promover-alternativa-en-dearrollo-economico.html>

Sería un error cancelar la Zona Económica Especial (ZEE) porque eso va parar el crecimiento regional, la ZEE estatal significaba la llegada de muchas empresas a la región, lo cual se traduciría en crecimiento tanto económico como social. Puntualizó Raúl Gastón Silva Espinoza de los Monteros, Gerente de una de las más grandes agencias aduanales del puerto michoacano, Integrase Lázaro Cárdena.

Demuelen escuela afectada por sismo en Zirahuato de Los Bernal

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/demuelen-escuela-afectada-por-sismo-en-zirahuato-de-los-bernal/122483/>

Zitácuaro. Michoacán. Hace unos días se inició con la demolición de la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas de la Tenencia de Zirahuato de Los Bernal, la cual resulto con serios daños durante el sismo que se presentó el pasado 19 de septiembre de 2017, por lo que en aproximadamente un mes se estará iniciando con la construcción de un nuevo edificio en las mismas instalaciones donde se ubicaba la anterior escuela de dicha comunidad, cabe señalar que esta institución tenía más de 80 años de haber sido construida.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ayuntamiento de Zitácuaro sigue trabajando para la ciudadanía, asegura Encargada del Despacho de la Presidencia Municipal

MiZitácuaro

<https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/ayuntamiento-de-zitacuaro-sigue-trabajando-para-la-ciudadania-asegura-encargada-del-despacho-de-la-presidencia-municipal/122472/>

En la sesión de hoy, la diputada Mary Carmen Martínez Bernal, leyó ante el pleno camaral el dictamen que reforma los artículos 201 y 2015 de la Ley del Seguro Social, para que los hombres, padres de familia, puedan gozar del servicio de guarderías del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). La presidenta de la Comisión de Seguridad Social explicó que uno de los servicios a los que recurren las madres de familia es el de las guarderías del IMSS, el cual surge de la necesidad de contar con un lugar especializado en donde dejen a sus hijos mientras cumplen con su jornada laboral; sin embargo, este servicio únicamente favorece a las mujeres, dejando a la deriva a los varones.

Otra vez Silvano Aureoles ajusta el cinturón y pide ayuda a AMLO

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/otra-vez-silvano-aureoles-ajusta-el-cinturon-y-pide-ayuda-a-amlo/>

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, reiteró su llamado de auxilio para que el Gobierno Federal, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, ayude a sanear las finanzas públicas de la entidad. "Solicitamos al señor Presidente de la República, Licenciado Andrés Manuel López Obrador, que ayude a Michoacán, que nos ayude a solucionar los problemas de carácter estructural de las finanzas públicas del Estado que arrastra Michoacán desde hace décadas", dijo en su discurso el mandatario michoacano.

Faltan 80 mdp para concluir Ciudad Mujer en Michoacán: Seimujer

Contramuro

<https://www.contramuro.com/faltan-80-mdp-para-concluir-ciudad-mujer-en-michoacan-seimujer/>

Nuria Gabriela Hernández Abarca, titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres, destacó en entrevista que debido a las complicaciones económicas del gobierno federal, aún no se ha podido otorgar al estado los 80 millones de pesos que faltan para concluir el proyecto de Ciudad Mujer en Huetamo. Hernández Abarca indicó que este proyecto se encuentra con un avance total del 70%, además de estar en su tercera etapa, la cual consiste en la instalación de módulos para la atención de este sector en el municipio y áreas cercana a éste.

¡Adiós helicópteros! Silvano venderá aviones y vehículos para subsanar crisis en Michoacán

PCMNoticias

<http://www.pcmnoticias.mx/2019/04/04/adios-helicopteros-silvano-vendera-aviones-y-vehiculos-para-subsanar-crisis-en-michoacan/>

El pago de la nómina magisterial por parte del Gobierno de Michoacán ya propiciado un déficit financiero que supera los cinco mil millones de pesos, por lo que es urgente que la federación absorba este compromiso con los profesores michoacanos, sugirió el gobernador Silvano Aureoles Conejo al anunciar el Plan para el Desarrollo y Fortalecimiento de las Finanzas Públicas del Gobierno de Michoacán. Entre las acciones prioritarias para hacer frente al déficit financiero se encuentra la venta de helicópteros y vehículos propiedad del gobierno estatal. Además se llevarán a cabo medidas y acciones que generen mayor rentabilidad de las concesiones que otorga el Gobierno del Estado.

Cierre de la frontera con EU traería pérdidas de un millón de dólares por minuto

Diario Visión

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,76425/>

El cierre de la frontera entre México y Estados Unidos, como plantea el presidente estadounidense Donald Trump, provocaría pérdidas de un millón de dólares por minuto, alertó la Asociación Nacional de Importadores y Exportados de la República Mexicana (ANIERM). Advirtió que el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

impacto se extendería más allá de la interrupción del comercio en la franja fronteriza; debido a que 75% del Producto Interno Bruto (PIB) del país es generado por el intercambio de mercancías con la Unión Americana.

Notas Seguridad

Godoy Castro acumuló 2 mil 339 quejas ante Derechos Humanos

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/derechos-humanos/godoy-castro-acumulo-2-mil-339-quejas-ante-derechos-humanos/>

El ahora secretario de Seguridad Pública en Michoacán, José Martín Godoy Castro, acumuló 2 mil 339 quejas por presuntas violaciones de Derechos Humanos durante su periodo de cinco años al frente de la extinta Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE). Esto significa que recibió 1.2 quejas todos los días que fue procurador de Michoacán, con lo que se puede concluir que diariamente se violaron los Derechos Humanos de personas por parte de los subalternos de Godoy Castro.